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学校生活での一番のイベントである「槙の葉祭」も終わり、力が抜けてしまった人も多いのでは…

図書委員会でも大きなイベントとして「選書会」がありますが、先日担当の先生方と図書委員をは

じめ、有志 18名で谷島屋書店へ出向いてきました。日頃から本に親しんでいる生徒達ばかりでした

ので、自分の興味のある本や面白そうな本を見つける視点は、流石！本が入りましたら、新刊本と

して配架しますので、お楽しみに！さて先日、声掛けをして図書室に関するアンケートを行いまし

た。その結果を紹介していますので、ご覧ください。 

 

 

２ その他を選んだ人の好きなジャンル     ＊ファンタジー、スポーツ、漫画  など   

    

３ 皆さんの意見 

どんな本が出たのか知らせて欲しい      ＊月初めに図書だよりと共に新刊本の案内がクラスの

後ろに張り出してありますので確認をお願いします 

  もっと宣伝をしたほうが良い思う       ＊図書だよりでお知らせするしかありませんが、新し

いコーナーなどは必ず載せるようにします 

  放課後の時間をもう少し増やして欲しい    ＊図書室を勉強の場として選んでくれることは、とて 

（長い時間開放して欲しい）          も嬉しいのですが、放課後は基本 16時 30分までと 

テスト勉強に特化した環境が欲しい       なります。それ以降は、学年で決められた場所の利 

                       をお願いします。 

意見については、「ない」という答えが多かったようですが、これからも何か気が付いた事がありましたら、 

図書委員や竹屋まで伝えて下さい。みなさんの声をよりよい図書室にしていく糧にしていきたいと思ってい

ます。皆さんご協力ありがとうございました 

今回、アンケートを実施してくれたのは、図書委員長 伊藤良太さん 

                    を中心にした委員会です 

 

           返却期限が過ぎてしまっている本はありませんか？        

          待っている生徒もいますので、早目の返却をお願いします。 


